





めぐみ  
バプテスト  
教会  
澤 愛作

福音は、ユダヤ人をはじめギリシャ人にも、信じるすべての人にとって、救

ヤ人をはじめギリシャ人にも、信じるすべての人にとって、救いを得させる神の力です。

# 在日外国人宣教について

教育に深刻な影響を与えています。

教会には学習支援があります。毎週土曜日、聖書と共に読み進めながら日本語を学ぶ子ども聖書塾。夏休みの夏季学校



つぐみバプテスト教会の皆さん

がある人を選ばれるのではなくて、遣わされたい人を選ばれるということを神様から教えられました。私が子供時代に神様と出会つていれば、どれだけ心の支えになつていたのだろうと思うと、この子供たちに神様のことをもつと知つてほしい、そしてこれから的人生を神様と共に歩んでほしいという気持ちでいっぱいでした。神様はそれを知つていて、私を遣わしてくれました。感謝です。なぜなら、日曜学校で教えるようになつて、子供たちの笑顔を見るたび心が喜びで満ち溢れます。子供たちが教会にちゃんと来ているところを見ると、



# カリザ姉と子供たち

## ② 発達障がいや精神障がい

## ② 発達障がいや精神障がい

## 日本と異文化

## ■文化と宣教

はユダヤ人の、ギリシャ人にはギリシャ人の文化があり、人はそこに違いや壁を感じます。そして、神の言葉の福音はあらゆる文化の違いを越えて働きます。福音は絶対的なもので、文化によつても変わるものだからです。

変わるものもあります。黙示録六章八節に「青ざめた馬」が出てきます。ポルトガル語聖書では「黄色い馬」です。死を連想する色は、文化によつて違うのです。聖書翻訳研究家の浜島敏先生が「いのちのパン」（ヨハネ六章三十五節）について書いています。日本人がパンを食べなかで時に変わりながら、しかし埋没す

## 在日日系ブラジル人への宣教

が日系ブラジル人で、町は「日本のブラジル人」に繋がる。日本人が在日外国人に雇用される企業もありました。私たちは罪人で、時に偏見や差別心を持ちます。しかし、福音は私たちを一つにします。在日本外国人への宣教協力の輪が広がることを期待します。どうか、在日外国人の友となつてください。

ます。バイリンガルの日曜学校  
かげで、子供たちは安心して

A group photograph of approximately 30 people, including adults of various ages and children, posed in three rows outdoors. They are dressed in a mix of formal and casual attire. The group is arranged in front of a building with a green wall and a white van parked behind them. The photo has rounded corners.

from SENBONHAMA

# 千本浜の証し

千本浜聖書バプテスト教会:道下義嗣伝道師



いつかない。  
日曜日ごとに中古購入の話

それが私と浜田献師である。献師は母教会に、私は伝道所に力と知恵を注いだ。私とて臆病で、見知らぬところに飛び込めない。多少なりともその土地のにお家の限界を感じていた。私の持病アトピー性皮膚炎も高知での集中治療により劇的に回復。動くなら今がその時と、別の借家ではなく、中古住宅購入一本に切り替えた。どれにするか祈りに祈り、話し合いの連続。何度も煮詰まるなか、素通りしていた物件がキラキラしだした。決断。しかし課題も多い。資金繰りは？何年先まで使えるか？不動産屋から求められるスピードに、教会の意思決定が追いつかない。日曜日ごとに中古購入の話



修繕前